



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de l'éducation

Question écrite n° 105387

Texte de la question

M. Francis Hillmeyer demande à M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche quelles conclusions il tire de la récente étude de l'OCDE sur les résultats de notre système scolaire. Notre pays, y lit-on en particulier, dépense 8 000 EUR par an et par élève de lycée alors que la moyenne européenne serait de 5 600 EUR, et les temps moyens d'enseignement par professeur et par an n'est que de 534 heures en France contre 704 heures sur l'ensemble des pays de l'OCDE. Enfin, un élève sur trois redouble en France, avec un taux de presque quarante pour les élèves de quinze ans contre 13 % dans les autres pays. L'étude révèle un autre paradoxe qui mériterait d'être étudié davantage : les jeunes Français « avalent » entre sept et quatorze ans, 7 500 heures d'enseignement contre 5 500 heures par exemple, pour les jeunes Finlandais.

Données clés

Auteur : [M. Francis Hillmeyer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (6^e circonscription) - Union pour la Démocratie Française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 105387

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 septembre 2006, page 9983